

Wir wollen Menschen helfen, die ohne Aussicht sind, eine zweite Chance zum Leben zu erhalten.

Alle 15 Minuten erkrankt in Deutschland ein Mensch an Blutkrebs. Ob Kind oder Erwachsener, keiner ist vor dieser Krankheit sicher. Und jeder kann dazu beitragen, sie zu besiegen, denn mit Hilfe einer Stammzellenspende erhalten Leukämiepatienten eine echte Heilungschance. Da die Gewebemerkmale von Patient und Spender nahezu 100%ig übereinstimmen müssen, ist die Suche schwierig.

Die Wahrscheinlichkeit einen passenden Spender zu finden liegt bei 1:20.000!

Über einen simplen Wangenabstrich werden die Gewebemerkmale bestimmt. Mit etwas Glück kann man damit einem Blutkrebskranken eine zweite Lebenschance geben. Daher gilt, je mehr als Stammzellenspender mitmachen, umso grösser ist die Wahrscheinlichkeit, dass ein passender Spender gefunden wird.

Diese Herausforderung fanden wir, vom Reiterkreis Bad Nauheim e.V. faszinierend, dass wir uns in den Dienst der guten Sache stellen. Wir wollen Menschen helfen, die rettungslos sind, eine zweite Chance zum Leben zu erhalten.

Wir handeln, wo andere nur reden.

Vor dem Hintergrund der beliebten **Reitertage des Reitkreises e.V. Bad Nauheim, vom 19. bis 21. August 2022**, stellt der Reiterkreis Bad Nauheim e.V. eine öffentliche Typisierungsaktion unter dem Motto:

Mund auf Stäbchen rein Spender sein

auf die Beine mit dem Ziel die DKMS (Deutsche Knochenmark Spender Datei) nicht nur finanziell zu unterstützen, sondern vor Allem die Öffentlichkeit darüber zu informieren und aufmerksam zu machen, wie wichtig die Aufnahme neuer Stammzellenspender ist.

Wieder in enger Zusammenarbeit mit der DKMS in Köln können sich vor Ort Teilnehmer, aber auch Zuschauer der o.g. Reitveranstaltung für eine Typisierung registrieren lassen.

Nur gemeinsam sind wir stark im Kampf gegen Blutkrebs.

Aus einer vorangegangenen Sportveranstaltung für Jedermann können wir mit Stolz einen zunehmenden Bekanntheitsgrad bei der breiten Öffentlichkeit feststellen. Die Rezensionen bei den Teilnehmern sind durchweg positiv.

In den Medien wird immer wieder aufmerksam gemacht, dass die Bereitschaft auf Stammzellenspender in der Bürgerschaft aufgrund fehlender Informationen zurückhaltend ist, aber viel mehr Typisierungen gebraucht werden.

Wir sind sehr glücklich, dass betroffene Sportkameradinnen, die durch eine Stammzellentransplantation Blutkrebs besiegt haben, persönlich während der Reitertage in Bad Nauheim anwesend sind und gerne Fragen beantworten.

Der Reiterkreis Bad Nauheim e.V. macht es sich zur Aufgabe Informationen zu geben und Typisierungen direkt vor Ort anzubieten, sowie Geldspenden zu sammeln, die zweckgebunden der wissenschaftlichen Forschung der Heilungsmöglichkeiten von Leukämie oder auch zur Deckung allein der enormen Laborkosten dienen.

Der Erfolg, der durch den Reiterkreis Bad Nauheim e.V. gewonnenen Typisierungen und gesammelten Gelder wird durch die DKMS anerkennend bestätigt und in den lokalen Medien veröffentlicht.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Margit Bös, 19. Juli 2022